

La Course du viaduc de Millau *Par Pierre-Yves Leterme*



J'ai couru aujourd'hui la course Eiffage Du Viaduc de Millau, une course spectaculaire qui nous fait parcourir un aller et retour sur le viaduc perché à 300 mètres de hauteur au départ de Millau.

Parcours exigeant ☐ avec un montée escarpée des le km 5 pour quitter la vallée du Tarn et monter sous les piles du pont jusqu'au sommet, ensuite un beau faux plat sur la partie aller du Viaduc (il n'est pas plat du tout ce pont ...)

La deuxième partie est une descente presque ininterrompue jusqu'au centre de Millau.

14000 coureurs, une organisation irréprochable et un temps magnifique. Une belle expérience originale, grosse pub pour Eiffage, représenté par 900 salariés du groupe sur la course dont c'était la troisième édition (et les dix ans du Viaduc) prochaine normalement dans 2 ans. Je termine les 23,5 kms ☐ en 02:08:58 (2376ieme place...)